
平成２４年度 第１回 役員会議事要旨 

 
日 時  平成２４年４月１１日（水） １０時３０分～１１時２４分 
 
場 所  学長室 
 
出席者  学長，瀨口理事，中島理事，岩本理事，宮﨑理事，緒方理事， 
欠席者  なし 
 
陪席者  川上監事，向井監事，後藤学長室長 
 
○ 学長から，平成２３年度第２７回の役員会議事要旨の確認依頼があった。 

 
【 審議事項 】 
 
（１）臨時特例（減給支給）に係る対応方針について 

学長から，本件は，平成２４年３月１４日開催の役員会において，臨時特

例に係る改定（減給支給）への対応として，文科省の通知及び他の国立大学

法人の動向を見ながら，今後検討することとしていたこと，運営費交付金の

減額措置の開始時期が不確かな状況であるため，本学としては，危機管理の

観点から，早急に，「臨時特例（減給支給）に係る対応方針（案）」を検討す

る必要がある旨の説明があった。 
引き続き，総務部長及び人事課長から，実施期間，除外職員，支給減額率

及び減額支給影響額（試算）について詳細な説明があり，本学の対応として，

平成２４年５月１日から減給支給措置を実施すること等の対応方針を決定

する必要がある旨の説明があり，今後，本省との意見交換や様々な情報等を

鑑み，検討していくことが了承された。 
 

（２）その他 
   特になし。 
 
【 報告事項 】 
 
（１）国立大学法人佐賀大学施設整備事業競争参加資格等審査委員会の委員選 

   任について 
中島理事から，本件について，国立大学法人佐賀大学施設整備事業競争

参加資格等審査委員会規程第３条第３項により，４月１日付けで選任され

た委員２名の報告があった。 

 
（２）国立大学法人佐賀大学建設コンサルタント選定委員会の委員選任につい 

   て 
中島理事から，本件について，国立大学法人佐賀大学建設コンサルタン 



ト選定委員会規程第３条第３項により，４月１日付けで選任された委員２ 

名の報告があった。 
 
（３）今冬の節電対策について（まとめ） 

環境施設部長から，本件について，平成２３年１２月１日より平成２４ 
年３月３１日まで「佐賀大学における今冬の節電対策について（平成２３ 
年１１月２２日学長決裁）」に基づき，全学的に節電対策に取組んできたこ 
と，５％の削減目標を設定し，全日程で達成できたこと等の節電の実績， 
取組の概要，考察について報告があり，今後も節電への協力依頼があった。 

 
（４）平成２４年度入学者数について 

入試課長から，本件について，平成２４年度の確定した入学者数の特徴

として，学部においては，充足率１０６．５％であったこと及び今年度の

女子学生比率の特徴についての報告，大学院においては，充足率１０７．

３％であったこと及び充足率の最低目標値である９０％を割った４専攻に

ついて報告があり，対応の検討の必要性について発言があった。 
 

（５）平成２３年度就職状況について（４月１日現在） 

就職支援課長から，本件について，昨年度と同時期での比較説明があり，

学部で０．２％増，大学院で１．６％増，総計で０．５％増の概ね昨年度

並みである旨，本日の役員会報告後に公表する旨及び５月１日現在で最終

報告を行う旨の説明があった。 
 

（６）役員の科学研究費助成事業への応募・採択について 

学術研究協力部長から，本件について，本学の科学研究費助成事業への 

応募資格者については，役員（学長，理事，監事）は役員会の承認を経て， 

学長による確認を得た者となっているが，今回，岩本理事が併任教授とし 

て採択されたことの報告があった。 
 
（７）ベトナム国家大学ハノイ校工科大学・自然科学大学（ベトナム）及びス 

リッパリーロック大学（アメリカ合衆国）との大学間学術交流協定及び学 

生交流覚書の締結について 

国際課長から，本件について，ベトナム国家大学ハノイ校工科大学，ベ 

トナム国家大学ハノイ校自然科学大学，スリッパリーロック大学（アメリ 

カ合衆国）について，それぞれの大学の概要，沿革，組織，交流実績，コ 

ンタクトパーソン等の説明があり，大学間学術交流協定及び学生交流覚書 

の締結が行われた旨の報告があった。 

 
（８）その他 
   特になし。 
 
【 その他 】 

特になし。                        以上 


